
ДД НОГОЧИСЛЕННЫЙ отряд 
* * животноводов трудится на 
фермах и в чабанских бригадах 
района, претворяя в жизнь сво
им повседневным, порой релегким 
трудом исторические решения 
XXV съезда КПСС. Что ни день— 
мы узнаем о новых трудовых ус
пехах передовых доярок и скот
ников, чабанов и свинарок, совер
шаемых под руководством ква
лифицированных зооветспециали- 
стов. Еще в сентябре труженики 
молочного животноводства кол
хозов имени Ленина, «Казьмин
ский» и «Заветы Ильича» рапор
товали Родине о выполнении го
довых планов производства и 
продажи государству молока, что 
стало прямым результатом ог
ромной заботы животноводов об 
увеличении продуктивности жи- 
вотных.

Отличных качественных показа
телей в работе добились за пос
леднее время работники молоч
нотоварных ферм колхоза имени 
Чапаева. «Заветы Ильича», сов
хозов «Беломечетский» и «Невин
номысский». И эти успехи стали 
возможными благодаря стремле
нию животноводов добиваться в 
ответ на призыв тружеников кол
хоза «Полярная звезда» не менее 
80-процентной сдачи первосорт
ного молока.

Многих животноводов района 
хорошо знают за пределами края. 
Высокие награды Родины носят 
на груди старший «абан совхоза 
«Невинномысский» А. Н. Сапож
ник, зоотехник молочнотоварной 
фермы № 1 колхоза имени Чапа
ева депутат Верховного Совета 
РСФСР А. Д. Гончарова, делегат 
XXV съезда КПСС, заведующая 
свинотоварной фермой колхоза 
имени Октябрьской революции 
Р. П. Таран, супруги Новики — 
животноводы этого же колхоза, и 
многие другие.

В коллективах, где трудятся 
эти люди, их пример заражает 
всех стремлением сегодня рабо

тать лучше, чем вчера, произво
дить продукцию только высокого 
качества, бороться с полной от
дачей сил на благо нашего соци
алистического Отечества. Изжиты 
случаи грубых нарушений трудо
вой дисциплины в большинстве 
животноводческих коллективов 
колхозов, во многих чабанс^х 
бригадах совхоза «Родина» и ря
де других хозяйств, где борьбу 
против недостатков успешно ве
дут советы участков, бригад и 
отделений, возглавляемые лучши
ми представителями советского

КРЕПИТЬ
ДИСЦИПЛИНУ 

животноводов
крестьянства, коммунистами и 
комсомольцами.

Крепка дисциплина труда в 
комсомольско-молодежных кол
лективах района, таких как ча
банские бригады В. Кошелева из 
колхоза имени Чапаева и И. Лу
кьянова из совхоза «Кочубеевс
кий».

В степени влияния дисципли
нированности животноводов на 
результаты работы коллектива 
нетрудно убедиться на примерах, 
взятых в совхозе «Беломечетс
кий». В бригаде старшего чабана 
К. К. Умарова при плане 70 по
лучено в этом году по 89 ягнят 
от каждой сотни овцематок, а 
настриг шерсти от каждой овцы 
составил 4,6 килограмма. Зна
чительно выше плановых и пока
затели работы чабанской бригады, 
руководимой М. Г. Евлановым. 
Случаи нарушения трудовой ди
сциплины в этих коллективах из

житы, отсюда и высокие показа
тели.

А вот в бригаде старшего ча
бана Н. И. Кривобокова, где ч?- 
сты случае пьянства и других на
рушений дисциплины, от каждой 
овцы получено лишь по 2 ки
лограмма шерсти. В бригаде 
Н. И. Перегородиева получено 
по 2,1 килограмма, в бригаде 
И. X. Гербекова — по 2.6 килог
рамма, шерсти от каждой овцы 
при плане 3,8.

Нередки случаи хищений и про
дажи «на сторону» кормов, заго
товленных в хозяйствах для об
щественного скота, порчи обору
дования и механизмов, слабой 
племенной работы, недобросовест
ного отношения к делу в вопро
сах кормления и содержания жи
вотных. Такое происходит чаще 
всего там, где слаб или вобще от
сутствует контроль за работой 
животноводов со стороны пар
тийных. советских, профсоюзных 
и хозяйственных органов.

Отрадно, что убытки колхозов 
и совхозов по вине нерадивых и 
недобросовестных их работников с 
каждым годом уменьшаются. Ес
ли в прошлом году хозяйствам 
возмещены убытки от хищений и 
порчи в размере 92 тысяч рублей, 
то за девять месяцев текущего 
года значительно ниже — около 
40 тысяч. И все же убытки оста
ются высокими. Как ни странно, 
некоторые председатели профсо
юзных комитетов колхозов и со
вхозов уделяют еще слишком ма
ло внимания работе с людьми на 
отдаленных животноводческих 
точках хозяйства.

Советский народ строит ком
мунизм. Общество, в котором не 
будет места нарушителям трудо
вой дисциплины. Для этого вы
полнения народнохозяйственных 
планов недостаточно. Главное — 
воспитать членов будущего об
щества.

17 водителей Кочубеевского АТП-2 «Крайколхоз- 
строя» досрочно выполнили гадовой план по пере
возкам грузов. Среди них комсомолец Григорий 
Майлычко. К перво' у октября нынешнего года ав
томобилем «МАЗ-503» он перевез 21,1 тысячи тонн 
груза при годовом плане 16.8 тысячи тонн.

На снимке: шофер Г. П. Майлычко.
Фото П. Брязгуна.

ПОЗДРАВЛЯЕМ!
Постановлением бюро продукции за девять 

краевого комитета месяцев 1976 года на 
КПСС, исполкома крае- краевую Доску трудо
вого Совета депутатов вой славы в газете
трудящихся, президиу- «Ставропольская прав-
ма крайсовпрофа и бю
ро крайкома ВЛКСМ за 
достижение наивысших 
показателей в выполне
нии социалистических 
обязательств по повы
шению продуктивности 
птицы и производству

да» занесена птичница 
племрепродуктора «Не
винномысский» Валенти
на Ивановна Бутенко, 
получившая с начала 
года от каждой курицы- 
несушки по 164 яйца.

МАРШРУТАМИ
УРОЖАЯ

Свекловичные план
тации района занимают 
без малого 6,5 тысячи 
гектара. Более двух ме
сяцев здесь идет напря
женная работа — убор
ка , корней. Недавно с 
полей ушли • свеклоубо
рочные комбайны, оста-

минский».
В настоящее время 

хозяйства района про
дали государству 185956 
тонн сладких корней. 
Продолжается их до
очистка. В этой работе 
участвуют не только 
колхозники, но и рабо-

вив на плантациях ог
ромные кагаты. Высокий 
урожай собран в колхо
зах имени Чапаева, «По
лярная звезда», «Казь-

чие предприятии рай
центра. Готовы к отпра
вке 19285 тонн свеклы.

П. ФИСЕНКО, 
селькор.

ПЕРЕДОВИКИ КОНТОРЫ
На всех дорогах рай

она можно встретить 
водителей Кочубеевской 
автотранспортной кон
торы крайпотребсоюза. 
Успешно справились они 
с выполнением десяти
месячной программы пе
рвого года пятилетки. 
План объема перевозок 
ими выполнен на 101,2 
процента. Грузооборот 
составил 4769,2 тысячи 
тонно - километров, или 
105.5 процента к плану. 
С начала года получено

20 тысяч рублей прибы
ли. Сэкономлено горю
чего 93,9 процента к 
годовому заданию.

Отличных трудовых 
показателей добиваются 
ударники коммунисти
ческого труда Д. Ф. 
Долбилкин и В. С. Ши
рокий, плановые зада
ния они выполняют на 
120 — 130 процентов.

А. БЕЗЛАДНАЯ, 
экономист АТК,

НА СЕССИИ 
ВЕРХОВНОГО 

СОВЕТА РСФСР
МОСКВА. (ТАСС). 

19 ноября в Большом 
Кремлевском дворце 
второй день работала 
сессия Верховного Сове
та РСФСР. Продолжа
лось обсуждение вопро
сов о Государственном 
пятилетием плане раз
вития народного хозяй
ства Российской Фе- 
рации на 1976 — 1980 
годы, о Государствен
ном плане развития на
родного хозяйства рес
публики на 1977 год, о 
Государственном бюд
жете РСФСР на 1977 
год и об исполнении Го
сударственного бюджета 
за 1975 год.

Выступавшие депута
ты с гордостью говори
ли об успехах трудя
щихся Российской. Фе
дерации на старте де
сятой пятилетки. Итоги 
работы за истекшие ме
сяцы убедительно сви
детельствуют о том, что 
годовой план будет вы
полнен успешно. Бога
тый урожай вырастили 
хлеборобы России. В 
государственные закро
ма засыпано более 3 
миллиардов 200 милли
онов пудов хлеба. Та
кое количество зерна в 
республике заготовлено 
впервые.

Ораторы- отмечали, 
что важной особенно
стью десятой пятилетки 
являются более высокие 
абсолютные приросты 
большинства показате
лей плана по сравнению 
с девятой пятилеткой.

Огромный шаг вперед 
сделает промышленность 
республики. В 1980 году 
по сравнению с 1975 го
дом будет произведено 
на треть больше элект
роэнергии, в 1,6 раза— 
продукции химической и 
нефтехимической про
мышленности, в 1,5 раза 

, _ продукции машино
строения.

75 миллиардов рублей 
—- на 30 процентов бо
льше, чем в девятой пя
тилетке — направляется 
средств на развитие се
льского хозяйства рес
публики. Главной его 
задачей остается все^ 
мерное увеличение про
изводства зерна. В 1980 
году его валовой сбор 
долж'ен быть доведен до 
134 миллионов тоня.

Большое внимание на 
сессии было уделено 
дальнейшему росту эф
фективности производ
ства, повышению каче
ственных показателей, 
рациональному исполь
зованию материальных 
и трудовых ресурсов. 
Возможности для этого
есть повсюду.

Один из резервов 
сборщик автопокрышек 
Воронежского шинного 
завода депутат Н. Г. 
Богатырев видит в уг
лублении трудового со
трудничества рабочих и 
инженерно - техничес
ких работников. Такое 
сотрудничество в цехе, 
где трудится депутат, 
дало возможность осво
ить десятки новых моде
лей шин, 90 процентов 
продукции . выпускать 
высшей категорией ка
чества. Во многом оно
определило и успехи 
самого Н. Г. Богатыре
ва: к 5 декабря он за
вершит второй годовой
план.

Важную проблему 
подтягивания отстаю
щих хозяйств до уровня 
передовых затронул в 
своей речи первый сек

ретарь Тимашевского 
райкома КПСС Красно
дарского края депутат 
В. Ф. Соколов. Решаю
щую роль в этом деле 
сыграло развитие новых 
форм соревнования, ше
фство передовых кол
лективов над отстающи
ми под девизом: «Уме
ешь сам — научи Дру
гого», «Земля соседа — 
не чужая земля».

На сессии (5ыл® выс
казано много конкрет
ных предложений, реа
лизация которых помо
жет успешнее решать 
задачи, стоящие перед 
народным хозяйством 
республики в новой пя
тилетке.

Ораторы предлагали 
утвердить Государствен
ный пятилетний план 
развития народного хо
зяйства РСФСР, план и 
бюджет республики на 
1977 род, подчеркивая, 
что эти документы вы
ражают коренные инте
ресы трудящихся, слу
жат дальнейшему подъ
ему экономики и куль
туры каждой области, 
каждого города и райо
на. Трудящиеся Рос
сийской Федерации, го
ворили депутаты, руко
водствуясь решениями 
октябрьского Пленума 
ЦК КПСС, положениями 
и выводами, содержа
щимися в речи товари
ща Л. И. Брежнева, не 
пожалеют сил, чтобы 
задания пятилетки вы
полнить досрочно.

После завершения 
прений с заключитель
ным словом выступил 
заместитель председате
ля Совета Министров 
РСФСР, Председатель 
Госплана РСФСР депу
тат Н. И. Масленников. 
Депутаты единогласно 
приняли Законы о Го
сударственном пятилет
ием плане развития на
родного хозяйства 
РСФСР на 1976 — 1980 
годы и о Государствен
ном плане развития на
родного хозяйства 
РСФСР на 1977 год.

Затем заключительное 
слово произнес министр 
финансов РСФСР де
путат А. А. Бобровни
ков. Единогласно прини
мается Закон о Государ
ственном бюд ж е т е 
РСФСР на 1977 год. 
Доходы и расходы его 
с учетом внесенных из
менений и поправок ут
верждены в сумме 
59918257 тысяч рублей 
Принято также поста
новление об утвержде
нии отчета об исполне
нии Государственного 
бюджета Российской 
Федерации за 1975 год.

Верховный Совет 
РСФСР образовал но
вую постоянную комис
сию — пр вопросам 
труда и быта женщин, 
охраны материнства и 
детства.

С докладом об ут
верждении Указов Пре
зидиума Верховного Со
вета РСФСР выступил 
секретарь президиума 
Верховного . Совета 
РСФСР депутат X. П. 
Пешков. Верховный Со
вет утвердил Указы 
Президиума Верховного 
Совета республики и 
принял соответствующие 
законы и постановления.

На этом четвертая 
сессия Верховного Со
вета РСФСР девятого 
созыва закончила рабо
ту.
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боте добились 
щие -товарищи:

Фалько — слесарь-сбор
щик, от внедрения пред-

вносят такие работники, 
как ударник коммунис
тического труда 
электросварщик

' в повышении эффектив
ности производства ока-

Тем не менее, перемены, как уже 
ворилось, произошли разительные.

зывает 
смотр 
сырья, 
топливно

В последнее, время произошли 
ные сдвиги. Дважды в нынешнем

сырьевых 
топливно- 
ресурсов. 

помбщъ

ют : 
вать

помога- 
расходо-

ривающин строительство бассейна 
питьевой воды. Вода на предприятие 
прежнему привозится в цистернах.

правда, остается 
садом, в котором

договор 
менее вы

ли заметно 
«интерьер»

Все еще сложным, 
Положение с детским

использование 
материальных, 
энергетических

Действенную

газо- 
по

«Сельхозтехники» 
уютным.

сока, потому и рабочие многим 
недовольны.

мы также выполнили 
100 процентов.

выполне- 
первого 

пятилетки

деяться, что' и коллективный 
1977 года будет для всех не 
годным.

ческое обслуживание и 
ревизия газового обору
дования. План по нему

3. САЛ И И, 
экономист-.

следу ю- 
Влади-

замет- 
году—

мыть негде— какая уж тут производи
тельность. Оно ведь зависит порой о г 
мелочей, настроения человека. А плохое 
настроение — далеко не лучший по
мощник в работе.

для 
по-

тия необходимым на

роэнергию, рациональнее

добились
участков: 

механичес-

ОТРАДНЫЕ 
ПЕРЕМЕНЫ

Установлены вентиляционные устройства 
в цехах, ремонтных мастерских, на стан
ции технического обслуживания трак
торов «К-700», вытяжная вентиляция на 
всех заточных станках. Лампы накалива
ния заменены лампами дневного света, 
значительно увеличена степень механи
зации погрузочно-разгрузочных работ, 
в цехе ремонта двигателей установлены 
гр узопо дъемные м ех а н изм ы.

сжиженного и

чая попадания в медвытрезвитель или 
опоздания на работу не было за все три 
квартала первого года десятой пятилет
ки.

нуждаются в настоящее время 25—30 
человек. Однако уже в следующем году 
будет построен детский сад, способный 
вместить детей всех рабочих предприя
тия.

го-
В

Выполняя 
коллективный договор

объединения «Сельхозтехника» добились 
успехов, почувствовали рациональность 
и важность взаимодействия, х^ожно на

вали это впечатление, то 
подросшие деревья делали

кого, заготовительного и 
участка по изготовлению 
пистолетов, а также за
водоуправления и отдела 
главного конструктора. 
От внедрения предложе
ний ремонтно-механиче
ского участка получено 
3,5 тысячи рублей. Годо
вая экономия от внедре
ния предложений конст
рукторского отдела сос
тавила 11.6 тысячи руб
лей, сэкономлено 6.4^тон
ны металла.

Больших успехов

Скажем так. Приходит человек в цех, 
идет к своему рабочему месту, споты
каясь о многочисленные препятствия, в 
обеденный перерыв с раздражением в 
который уже раз отмечает, что руки вы-

материалы, элект-

вой продукции начнется 
в 1977 году.

На снимке: начальник 
исследовательской лабо
ратории Т. Любовская и 
комсомолка лаборант И. 
Палей контролируют ка
чество нового моющего 
средства «Ока».

Фото В. Кунова. 
(Фотохроника ТАСС).

Абхазская АССР. Ба- 
бушарский эфирномас
личный совхоз-завод — 
один из крупнейших в 
Грузии •— ведет перера
ботку ароматного сырья. 
Для парфюмерной и пи
щевой промышленности 
страны в нынешнем го-

в успешное 
ние заданий 
года десятой
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Своевременно провело предприятие 
капитальный ремонт производственных 
зданий и' оборудования, ремонт жилого 
фонда, обеспечило рабочих предприя-

Единственный пункт коллективного 
договора, который в нынешнем году 
не будет выполнен, — пункт, предусмат-

Успех этот не пришел, разумеется, 
сам по себе. И если прежняя инертность 
в работе сменилась у рабочих чувством 
повышенной ответственности за дело 
производства, то достигнуто это прежде 
всего за счет «обоюдного», стремления 
рабочих и администрации поднять про
изводство, повысить его эффективность.

В нынешнем году в соответствии 
договором руководство

В поставленной' XXV 
съездом Коммунистичес
кой партии Советского 
Союза задаче — сделать 
десятую пятилетку пя
тилеткой эффективности 
и качества, большое 
значение имеет усиление 
режима экономии, раци
ональное и бережливое

по итогам работы в первом и третьем 
кварталах коллективу объединения 
«Сельхозтехника» вручалось переходя-, 
шее Красное знамя Всероссийского 
объединения «Россельхозтехника» с при
суждением первой денежной премии. Не
измеримо повысились производственные 
показатели предприятия, сократилась 
текучесть кадров, наладилась трудовая 
дисциплина. Ни одного несчастного слу
чая, например, ни одного прогула, слу-

Выполняя условия коллективного до
говора, заключенного в начале года, 
администрация объединения сделала 
многое для повышения культуры про
изводства, улучшения культурных и жи
лищно-бытовых условий жизни рабочих 
предприятия, позаботилась о том, чтобы 
повысить их квалификацию. Многое для 
улучшения условий труда дало внедре
ние в производство новой техники, ко
личество которой даже превысило дого
ворные обязательства.

общественный 
использования 

материалов и 
- энергетичес-

С производственной 
программой десяти ме
сяцев успешно справил
ся коллектив конторы 
«Кочубеевскоемеж р а й- 
газ». На 107,3 процента 
выполнен план по реа-

ответ на них рабочие предприятия уве
личили производительность труда, по
высили эффективность производства, 
достигли высоких результатов в работе. 
Дав взаимные обязательства и выпол-

монта газового оборудо
вания и безаварийной 
работы на 13 процентов 
снижены его потери и 
н1 3,3 процента — се
бестоимость одного ку
бометра газа за счет 
экономии эксплуатаци
онных затрат. Важней
ший показатель нашей 
работы —, профилакти

ка ресурсов, проводи
мый на заводе «Авто
спецоборудование». Пре
дложения рабочих и ин
женерно-технических ра
ботников, поступающие

ложений которого полу
чено 2,7 тысячи рублей 
экономии, сэкономлено 
1,7 тонны металла; Ев
гений Федорович Саъ-

на 110 сетевого газа. 
За счет качественного 
профилактического ре

ходе смотра 
коллективы 
ремонтно -

службе подземных газо< 
вых сетей Василий Ива
нович Лысенко. Из ра
ботников других служб 
хочется отметить хоро
шую работу Людмилы 
Георгиевны Ковалевой, 
из службы дымовых се
тей и Анастасию Ми
хайловну Агрызкову -4 
аварийной.

ду будет выпущено 4485 
килограммов душистых 
масел из герани и бази
лика.

На снимке: в цехе 
вторичной фильтрации 
масел.

Фото И. Чохонелидзе. 
(Фотохроника ТАСС).

ТТ А ТЕРРИТОРИИ и в цехах Кочу- 
Д беевского объединения «Сельхоз

техника» в последний раз я был 
уже давно. Попав же недавно сюда 
вновь, удивился переменам, которые 
произошли здесь. Ожили, если можно 
так сказать, его ранее не приветливые, 
серые корпуса, как-то веселее, даже на
ряднее стало вокруг. То ли щиты с пла
катами, диаграммами, рисунками созда-

Также хорошо оборудованы гарде
робные, комнаты отдыха, душевые, ком
ната гигиены женщины, реконструиро
ваны бытовые помещения ремонтных 
мастерских. Весной этого года в объеди
нении начал действовать специально 
построенный цех для ремонта и стирки 
спецодежды, налажено обеспечение ра
бочих утепленной спецодеждой.

можно сказать, коренным образом изме
нило условия труда на производстве.

На Московском заво
де синтетических мою
щих средств разработан 
новый стиральный поро
шок «Ока». В нем име
ются биологические до
бавки, благодаря кото
рым можно устранять 
загрязнения жирового и 
белкового характера.

Массовый выпуск но-

цать второй номер «Блокнота агита
тора», издаваемого отделом пропаганды 
и агитации крайкома КПСС. .

В номере под общим заголовком 
«Планы партии—планы народа» опуб
ликованы материалы, рассказывающие 
о том, какая работа проводится сегодня 
по разъяснению и изучению речи Л. И. 
Брежнева на Октябрьском Пленуме ПК 
КПСС, материалов пятой сессии Вер
ховного Совета СССР в партийных ор
ганизациях края, какими конкретными 
делами отвечают ставропольцы на при
зыв партии бороться за досрочное вы
полнение планов и обязательств пер
вого года десятой пятилетки — пяти
летки эффективности и качества. Здесь 
выступают со статьями секретарь Пет
ровского РК КПСС И. Бучина, заведу
ющий отделом -пропаганды и агитации 
Изобильненского РК КПСС И. Обря- 
щенко и другие.

Об опыте организации социалистиче
ского соревнования в трудовых коллек
тивах Ленинского района города Став^ 
рополя рассказывает секретарь РК 
КПСС А. Ахвердов в корреспонденции 
«Живое творчество масс».

В статье «Звено — хозяин земли» 
первый секретарь Труновского райкома 
КПСС А. Гоноченко рассказывает о 
звеньях, работающих по аккордно
премиальной системе оплаты труда с 
повременным авансированием.

В разделе «Из опыта массово-полити
ческой работы» помещены статьи замес
тителя начальника «Главкавминкурорт- 
строя» А. Куницы «Опыт ветеранов — 
молодежи», заместителя председателя 
краевого Совета по туризму и экскур
сиям И. Фокина «Экскурсия — помощ- 

< ник пропагандиста».
В помощь политинформатору и аги

татору опубликованы материалы П. 
Воронкова «Верность великому делу», 
Г. Журавлева и В. Черепанова «Звено 
важное, нужное» — штрихи к социаль
ному портрету современного агитатора, 
Т. Тедорович «Интернационализм в 
действии».

В конце журнала приводятся данные 
о росте безработицы в рядё капиталис
тических стран.

С. МАРИЙСКИЙ.

Нет, эти договоры заключались я 
раньше. Не год, не два, не три. Они 
заключались, только выполнение каждо
го без исключения их пункта считалось 
Делом не совсем обязательным, почти 
формальностью. Потому, наверное, ' и 
производственные показатели здесь были 
не столь уж высоки, потому, пожалуй, 
и текучесть кадров здесь была так вы-

В цехах тоже царила чистота, здесь 
было тепло, и сквозь многочисленные 
чистые окна приветливо светило осен
нее солнце. Пыль, грязь, запущенность, 
некогда царившие здесь, казалось, ка
нули в вечность, исчезли бесследно, хо
тя, разумеется условия труда рабочих 
объединения нельзя назвать идеальны
ми.

Но все же все вокруг изменилось, 
изменилось не просто к лучшему, но 
изменилось неузнаваемо. Трудно ска
зать. в чем первоочередная причина это
го. Скорее всего в том, что более тща
тельно, что ли, стали выполняться усло
вия коллективного договора, заключае
мого между производственным коллекти
вом и рабочим комитетом объединения.

время.
За период смотра за 

10 месяцев 1976 .года в 
технический совет завода 
поступило 74 рационали
заторских предложения, 
из которых большая 
часть принята к внедре
нию и дала экономичес-

руктор, его предложения 
дали 6,4 тысячи рублей 
экономии, а также сэко
номлено 2.9- тонны ме
талла, Николай Ильич 
Королевский — началь
ник ОТК, от внедрения 
его предложений получе
но экономии 4,1 тысячи 
рублей, сэкономлено 1,8 
тонны металла.

В рабочем порядке 
путем пересмотра кон
струкций деталей и уз
лов изделий, улучше
ния раскроя материала 
сэкономлено 52,3 тонны 
проката черных метал
лов.

Вопросы дальнейшего 
поиска резервов произ
водства и успешного их 
использования, усиления 
режима экономии, борь
бы с бесхозяйственно
стью — остаются на за
воде первоочередными. 
Они во многом помогут 
дальнейшему повышению 
эффективности нашего 
производства.

Н. ОЛЕМСКАЯ, 
инженер по рациона
лизации и изобрета

тельству.

кий эффект 31,3 тысячи 
рублей, сэкономлено бо
лее 23 тонн металла, 9.5 
тысячи киловатт-часов 
электроэнергии и 12 
тонн условного топлива.

В целях привлечения 
широкого круга работни
ков к изысканию резер
вов производства, ис
пользованию их, усиле
ния режима экономии на 
заводе действует систе
ма материального и мо
рального поощрения.

Лучших результатов в

Значительный вклад



Скоту—сытную зимовкуЛ

ственныи план заготовок
отрица

тельных сторон. У пер- соревнование включи-
со'рхоза

Зима не страшна
в

зимовку. ПротивРУпредседатель нашего

кзооветспециалистов

рационам.ним

кормов допускаются

тша-

продуктивность

продукции

неров их сваливают 
занавоженные базы.

нова, Лидия Дударева, 
Вера Криулина и Зина-

лись коллективы ферм, 
каждая доярка и скот
ник. Партийный комитет

каждом 
тельно

ют в навоз ценный 
Бесхозяйственно 
обращаются и с 
плодами. Десятки

осадками 
творно

и их хва- 
поголовья

план 
здесь 

а до- 
Самсо-

года на четыре 
увеличивается 

поголовье овец 
голов крупного

Подоб- 
можно

у нас прочные 
тит для всего 
С избытком.

Нынешнее

прошлого 
тысячи 
выходное 
и на 700

кормо- 
передать 
ответст-

Но не 
ственные 
волнуют 
Решения

корм, 
здесь 

корне-
цент-

У 
ков

ГУСАРЕВ, 
зоотехник 

имени Ба
лахонова.

себестоимость 
систематйчес-

только количе- 
показатели 

животноводов, 
партийного

нетелей. Годовой 
поставок молока 
давно выполнен, 
ярки Меланья

казали немало

чем 
пла

вьте резервы, 
их на хранение 
венным липам.

привести много.
Первые дни стойлово

го содержания скота по-

высока 
скота, а

хозяйстве 
учесть

животноводам'по соблю
дению санитарной куль
туры и личной гигйёны. 
Отрегулированы графи
ки доения коров и от
правки молока на заго
товительный пункт. На 
первой ферме действует 
цех по очистке и охлаж
дению молока. В летнее 
время оно охлаждается

Ф. 
главный 

колхоза

Животноводы вступи
ли в ответственную по

шерсти больше, 
предусматривалось

до 5—6 градусов. Это 
позволило хозяйству реа
лизовать большую часть 
молока первым сортом. 
Мы подсчитали, что за
траты на строительство 
цеха окупятся в течение 
4—5 месяцев.

Весомый вклад в фонд 
пятилетки внесли овце
воды. Государству про
дано на 113 центнеров

рост кормовых культур, 
позволило широко ис
пользовать зеленый кон
вейер на фермах. Все 
это создало возможность 
для высокой продуктив
ности дойного стада.

Решения XXV съезда 
партии вызвали у жи
вотноводов большой 
трудовой энтузиазм. В

рогатого скота. В основ
ном все поголовье раз
мещено в утепленных 
корпусах. Предстоящая 
зимовка будет теплой и 
сытной, пройдет на вы
соком уровне.

ки снижается.
пых примеров

молока колхоз уже вы
полнил. Сверх него до 
конца года реализуем 
сотни центнеров продук
ции.

обильное 
лето благо- 

сказалось на

заго- 
когда 
сена,

вой фермы

Механизатбры второго производственного участка колхоза имени Октябрь
ской революции закончили уборку сахарной свеклы и приступили к вспаш
ке зяби под яровые культуры будущего года. По 6—7 гектаров трактором 
«ДТ-75» вспахивает за день при норме 5,5 тракторист этого участка член 
КПСС Алексей Иванович Семушкин. Всего он уже вспахал под зябь более 
180 гектаров почвы.

На снимках: тракторист А. И. Семушкин; идет вспашка зяби.
Фото П. Брязгуна.

пряженное время 
товки кормов, 
каждый центнер

Долг народных дозор
ных — взять под стро
гий контроль приготов
ление и расходование 
кормов. Необходимо по
всеместно пустить в 
действие все , кормоцеха, 
полнее использовать в 
рационах макро- и мик
роэлементы. Бережное 
отношение к кормам 
явится надежной гаран
тией высокой продуктив
ности скота, успешного 
выполнения задач, пос
тавленных перед живот
новодами,

П. СТЕПАНОВ.

сельских тружени-
свежо в памяти на-

ном. Наилучших пока
зателей по настригу 
шерсти и получению при
плода молодняка доби
лись чабанские бригады 
Ивана Маскова, Павла 
Сторожева, Анатолия 
Никифорова, Ивана Кот
лярова.и правление колхоза 

пристально следят за 
трудовым соперничест
вом животноводов, мо
рально и материально 
поощряют передовиков. 
На протяжении всего 
года не уступает пер
венства в соревновании 
коллектив второй фермы, 
возглавляемый А. Хар-, 
ченко. Следует подчерк
нуть, что это самая круп
ная в колхозе ферма, где 
содержатся 600 коров и

съезда требуют от нас 
и высокого качества 
продукции. В этом нап
равлении сделано много. 
Повысились требования

Народным контроле
рам колхоза имени Ок
тябрьской революции не 
мешало бы . проехать 
по Дороге, ведущей на 
полевой стан второй 
бригады. Там, по обе 
стороны, в грязных лу
жах мокнут тюки сена. 
Во время уборки немало 
погибло грубых кормов 
в совхозе «Беломечетс
кий», не чувствуется 
особой заботы о сохран
ности и без того скуд
ных запасов. Во время 
перевозок сена и других

и да Иващенко работают 
в счет будущего года. 
Радуют результаты доя
рок. Зинаиды Хисматули- 
ной, Таисии Квиткиной 
и Евдокии Харченко, 
успешно выполнивших 
личные социалистические 
обязательства. Государ-

НА КАЛЕНДАРЕ но
ябрь, а зима уже 
посетила с провер

кой животноводческие 
фермы, кошары колхоза 
имени Балахонова. По 
правде говоря, этот 
строгий ревизор выявил 
немало недоделок и 
упущений. Благо, что 
морозы не причинили 

•ущерба на фермах и в 
то же время поторопили 
строителей, инженерную 
службу исправить недо
делки. В срочном поряд
ке починен водопровод, 
стекольщики и плотники 
поставили заслон сквоз
някам, проникавшим 
сквозь окна и двери. 
Что же касается кормо- 
добытчиков, то на них 
животноводы не в обиде.

В одном из • номеров 
«Звезды Прикубанья»

колхоза М. . И. Демидов 
подробно рассказал чи
тателям о методах и 

'темпах заготовок кор
мов, поэтому нет необ
ходимости перечислять 
ранее названные циф
ры. Скажу коротко. За
пасы грубых, сочных и 
гранулированных кормов

Бережно 
расходовать корма

«хЧеждуреченский» от
крыта силосная траншея. 
После дойки коровы 
гуртом направляются к 
хранилищу и не только 
поедают, но и втаптыва-

силоса стоил больших 
трудовых' усилий. Вот 
почему сейчас важно по- 
хозяйски расходовать 
кормовые ресурсы. В 
колхозе «Полярная звез
да», например, все сено 
еще в период заготовки 
доставлено к местам зи
мовки. Сочные и кон
центрированные корма 
отпускаются по весу, хо
рошо подготавливаются 
к скармливанию,

Рачительными хозяева
ми слывут в колхозе 
«Казьминский» бригади
ры второй и шестой бри
гад П. С. Осипчук и 
А. Ф. Крикунов. Здесь 
все корма находятся 
вблизи ферм и кошар, 
обмерены и расходуются 
согласно рационам. По
этому в этих хозяйствах

большие потери на доро
гах. Сейчас только на
чало стойлового перио
да, а впереди долгая 
зима. Весьма важно в

Работники молочного 
животноводств'а района 
настойчиво претворяют 
в жизнь планы первого 
года десятой пятилетки. 
Дважды, за первое полу
годие и по итогам трех 
кварталов они удостаи
вались Красных знамен 
крайкома КПСС, крайис
полкома, крайсовпрофа 
и крайкома ВЛКСМ. -

Статистические данные 
по заготовкам молока 
говорят о том, что сверх 
годовой программы хо
зяйства района выдадут 
сотни тонн продукции. 
Успешно выполняется 
план по поставкам мяса 
и другой продукции. 
Сейчас дойные стада, 
откормочные гурты и 
отары переведены на 
стойловое содержание. 
Кормление животных 
осуществляется по зим-

16 октября агрономы
совхозов,колхозов,

Для колхозов и

тательного

созревает
М. М. Киреев,

цы «горизонт» в те

ропетровский-1». По

«донская высокорослая». 
По условиям сортоиспы-

I СОВ- 
района

шает все краснодарские 
сорта.

предс- 
кукурузы

Выявились очень цен
ные сорта одноростковой 
сахарной свеклы, Внед
рение их будет способст
вовать уменьшению зат
рат труда на выращива
ние этой культуры.

среднем 
она

> участка 
за пять

урожайности стебля, вы
ходу волокна и другим 
показателям он превы-

хозов нашего 
особый интерес 
тавляет сорт

(Из «Основных направлений развития народного 
хозяйства СССР на 1976—1980 годы»).

Большой интерес пред
ставляет, гибрид одно
дольной 'конопли «днеп-

в 
лег

в

кущем году дал урожай
ность 53 центнера с гек
тара, значительно опе
редив другие сорта.

Большой интерес пред
ставляет целый ряд. сор
тов озимого ячменя.

Обеспечить широкое внедрение наиболее продук
тивных сортов и гибридов сельскохозяйственных 
культур,..

сельскохозяйствен н ы х 
учреждений района соб
рались на сортоучастке 
в селе ” Казьминском, 
чтобы обсудить резуль
таты испытания новых 
сортов сельскохозяйст
венных культур, прове
денных в 1976 году. С 
обстоятельным докладом 
по результатам сортоис
пытаний выступил заве
дующий ’ сортоучастком 
Геннадий Алексеевич Ра
зумовский.

среднем на 9 дней рань
ше сорта «одесская-10». 
По урожайности зерна 
не уступает ей, а по 
сбору силосной, массы 
вместе с початками пре
вышает на 15 процентов. 
Внедрение этого сорта 
в производство значи
тельно ускорит заготов
ку кормов.

цию Г. А, Разумовского, 
в своем выступлении 
главный агроном совхоза 
«Невинномысский» В. М. 
Щелкунов, агроном сов
хоза «Кочубеевский»

—< В текущем году, — 
сказал он, — испытанию 
подверглось 135 сортов, 
из которых 17 иностран
ной селекции. Широко 
проводились опыты по 
агротехническим -вопро
сам и срокам сева. Но
вый сорт озимой пшени-

агроном колхоза «Казь
минский» В. Д. Панчен
ко и другие специалисты 
дали высокую оценку 
испытываемым сортам.

И. кияшко, 
начальник районной 

госсеминспекции.

главный ,

Обсуждая информа-

Среди яровых ячменей 
лидирует сорт «темп», 
давший урожай 46,5 цен
тнера с гектара. Он име
ет- очень крупное -зерно. 
Среди прочих сортов ов
са первенствует знако
мый нам сорт «астор» 
голландской селекции.

Задача агроспециалис
тов района состоит в 
том, чтобы сорта сель
скохозяйственных куль
тур, победившие в сор
тоиспытании, получили 
скорейшую прописку на 
полях района.

На моля 
лучшие 
сорта

Сообщает Ставропольский ЦНТИЦЕХА ПО ПРИГОТОВЛЕНИЮАМИДОКОНЦЕНТРАТНЫХД О Б А В О К
Проектной конторой «Саратовсельхоз- 

проект» разработан и внедрен в совхозе 
«Энгельский» Саратовской области цех 
по приготовлению амидоконцентратных 
добавок.

Все технологическое оборудование по 
приготовлению амидоконцентратных до
бавок находится в одном помещении я 
состоит из бункера «для зерна, дробил
ки, бункеров для муки, мочевины и бе
тонита натрия, дозаторов, экструдера, 
транспортера и бункера готовой продук
ции.

Особенностью технологического про
цесса приготовления амидоконцентрат
ных добавок является стадия дробления 
зерна, поступающего со склада. В ре
зультате быстрой и высокотемператур
ной обработки смеси улучшается каче
ство корма. * * *

В опытном хозяйстве ВНИИ овцевод
ства и козоводства «Темнолесский» 
Шпаковского, района для производства 
полнорационных гранулированных
кормосмёсей для овец построен 
и. эксплуатируется завод «Гра
нула». В цехе жонцкормов этого завода 
смонтирована и пущена в работу техно
логическая линия по производству ами- 
докониентратных добавок.

Для приготовления амидоконцентрат
ных добавок дробленое зерно смешива
ется с мочевиной и бетонитом натрия. 
Смесь поступает в пресс-экструдер, где

при давлении и температуре 140—150 
градусов происходит молекулярное сое
динение крахмала и мочевйны. В зави
симости от вида зерна и количества 
вводимой мочевины питательность од- 
нор килограмма а^идоконнентратных 
добавок составляет 0,7—0,9 кормовой 
единицы, а содержание сырого протеина 
— 50—90 граммов.

Обслуживает технологическую линию 
по производству амидоконцентратных 
добавок один оператор. Производитель
ность линии прб работе с одним пресс- 
экструдером — 300—350 ’ килограммов 
в час. * «и *

На межколхозном комбикормовом за
воде города Калинина внедрен цех по 
приготовлению амидоконцентратных 
добавок л производительностью 40 тонн 
в сутки.

Здание цеха двухэтажное, прямоуголь
ной формы с размерами в плане 12x30 
метров ререно в сборном железобетон
ном каркасе. Стены самонесущие из 
двухслойных керамзитобетонных пане
лей. Кровля мягкая, с внутренним во
достоком. Общая сметная стоимость 
цеха — 190,89 тысячи рублей. Стоимость 
технологического оборудования — 68,82 
тысячи рублей.

Дополнительную информацию можно 
получить в ЦНТИ по адресу: г. Ставро
поль, ул. Ленина, 384.
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ДОРОГИЁ мои коллеги

Изо дня в день
В Отчетном докладе ЦК КПСС XXV 

съезду партии отмечалось, что среди со
циальных задач нет более важной, чем 
забота о здоровье советских людей. И 
естественно, что забота об охране здо
ровья трудящихся и членов их семей 
должна стать одним из главных направ
лений работы профсоюзов медицинских 
работников.

Создание необходимых условий для 
уменьшения потерь по временной не
трудоспособности следует рассматривать 
в качестве задачи большой государст
венной важности как с точки зрения ук
репления здоровья трудящихся, так и с 
позиции сохранения трудовых ресурсов,
что способствует повышению
производительности труда и увеличению 
выпуска продукции.

В девятой пятилетке значительно рас
ширилась материально-техническая ба
за здравоохранения края, строятся но
вые больницы, поликлиники, введены в 
строй новые, оснащенные современным 
оборудованием, медицинские учрежде
ния. Большие задачи стоят и перед ме
дицинскими работниками Кочубеевско
го района в области укрепления мате
риальной базы, в улучшении качества 
медицинского обслуживания трудящнх- 

’ ся нашего района.
Большая работа проведена партий

ной, профсоюзной организациями в деле 
укрепления кадров. Так, укомплектова
ны медицинскими кадрами больницы 
станицы Беломечетской, сел Казьмпн- 
ского и Заветного. Проведен ремонт в 
центральной больнице, идет ремонт в 
участковых. Много внимания в нынеш
нем году уделялось вопросам социали
стического соревнования, воспитания 
кадров. Нужно отметить, что уменьши-

лось количество жалоб от трудящихся, 
но они еще есть, поэтому наша задача 
— добиться полной их ликвидации. На
лажено ведение медицинской докумен
тации, укрепление дисциплины, сниже
ние детской смертности.

Сделано много, но достигнутое не мо
жет нас успокаивать. На отдельных пред
приятиях и организациях уровень забо
леваемости все еще остается высоким. 
Поэтому медицинским работникам и 
профсоюзным организациям следует 
принять эту критику к сведению и при
ложить все силы для дальнейшего улуч
шения охраны здоровья советского че
ловека.

Одной из форм такой работы должна 
быть разработка комплексных планов, 
улучшение условий охраны труда и са
нитарно-оздоровительных мероприятий.

Следует усилить контроль за работой 
экспертизы при временной нетрудоспо
собности, правильностью выдачи боль
ничных листков, соблюдением больны
ми предписанного врачом режима.

Особое место в работе по охране здо
ровья трудящихся принадлежит врачу. 
В целях улучшения качества медицин
ского обслуживания нам необходимо 
укомплектовать район и в первую оче
редь районную больницу кадрами необ
ходимых специалистов: окулистом, 

■ рентгенологом, анестезиологом и други
ми. Основной причиной нехватки этих 
специалистов является отсутствие жи
лья. Вопрос о строительстве жилого до
ма для медицинских работников (проек
тно-сметная документация имеется) 
должен быть решен в ближайшее время.

Несмотря на все трудности, медицин
ские работники района должны рабо
тать над повышением качества обслу
живания наших тружеников, быть чут
кими, внимательными, отзывчивыми.

А. ГРИГОРЬЕВ, 
главный врач района.

«Один — в поле не 
воин», — говорит пос
ловица, и .я за двадцать 
с лишним лет работы 
хирургом убедился в ее 
мудрости. 12 лет рабо
таю я с замечательными 
людьми хирургического 
отделения Кочубеевской 
райбольницы. Вместе с 
медсестрами и нянями 
мы, хирурги, спасаем 
здоровье и жизнь боль
ных, и вместе радуемся 
своим успехам. И как 
члены одной дружной 
семьи мы тяжко пере
живаем неудачи и осло
жнения в своей работе. .

В хирургическом от
делении работают 19 че
ловек, они выполняют 
более тяжелую и слож
ную работу, чем в дру
гих отделениях при про
чих равных условиях. 
Эти люди и мысли не 
допускают, что ' могут 
работать в другом, бо-

лее «легком» отделении.
Особенно хочется от

метить наших уважае
мых ветеранов хирур
гии, которые в тяжелых 
условиях (неприспособ-
ленность 
скудость

помещений, 
оборудования,

порой отсутствие меди
каментов) работали у 
операционного стола, 
лишая себя сна, покоя, 
отдыха. Это Тамара 
Ефимовна Филиппова, 
операционные сестры 
Надежда Тихоновна Ду
ганец и Любовь Никола
евна Чернова. Эти тру
женицы щедро отдают 
людям свое здоровье и 
силы, получая взамен от 
больных и их близких 
глубокую сердечную 
признательность.

В хирургическом от
делении больницы несут 
бессменную вахту хи
рурги Анатолий Ивано
вич Стрешенец, Николай

Сергеевич Чепурнов, 
операционные сестры 
Римма Ивановна Газю- 
ра, работающая на про
тяжении нескольких ме
сяцев без выходных. 
«Долг есть долг», — от
вечает она, когда ей 
бывает особенно трудно*

Трудно представить 
себе хирургическое от
деление без неутомимой 
инициативной няни Ни. 
ны Андреевны Дуганец, 
операционных санитарок 
Марии Ивановны Силь
ченко и Лидии Иванов
ны Свинаревой, их труд 
— неоценим.

В отделении работает 
скромная, несловоохот
ливая медсестра Галина 
Филипповна Чепаченко. 
Когда дежурит она или 
ее коллеги на посту: 
Мария Никоновна Лы
хина и Любовь Алек, 
сандровна Горбунова — 
можно быть спокойным: 
назначения будут вы
полнены четко, начинаю
щиеся осложнения бу
дут вовремя предупреж-
дены, 
дены 
Ведь 
лишь

больные ограж- 
от страданий, 
операция — это

часть лечения,
послеоперационное

, а 
вы-

хаживание в основном, 
лежит на плечах мед
сестер.

Их много в хирурги, 
ческом отделении — 
моих помощников, моих 
коллег, моих друзей. И 
только благодаря им от
деление живет и дей
ствует.

А. АБУЛОВ, 
заведующий хирургичес
ким отделением рай
больницы.

На снимке: медицин
ская сестра Л. А. Гор
бунова и няня Н. А. Ду
ганец.

Фото П. Брязгуна.

Более 100 лет назад клиницисты впер
вые заметили, что существует связь ме
жду болезнями почек и миндалин. В 
последующие годы наблюдения эти все 
более подтверждались. В ряде случаев 
ангина или обострение хронического 
тонзиллита осложняется острым диффуз
ным гломерулонефритом. Гломерулоне
фрит может быть обнаружен как во 
время ангины, так и спустя 2—3 неде
ли.

Что же способствует развитию гломе
рулонефрита? Под влиянием очага ин
фекции в миндалинах (при хроническом 
тонзиллите ' или ангине) совершаются 
сложные процессы перестройки реакти
вности организации. Как правило, при
знаки гломерулонефрита обнаружива
ются на 14—21 день после перенесенной' 
ангины.

Если к этому времени у больного мо
ча приобретает цвет мясных помоев, по
являются отеки, повышается артериаль
ное давление, беспокоит головная боль 
и ухудшается зрение, то диагноз поста
вить нетрудно.
Но у большинства.больных острый диф

фузный гломерулонефрит дает о себе 
знать лишь изменением мочи, которое 
можно выявить только , при лаборатор
ном исследовании. ,

Если врач через 2—3 недели после пе
ренесенной ангины при недомогании бо
льного предлагает ему сделать анализ 
мочи, не следует отказываться.

Развитие гломерулонефрита • опреде
ляется предрасположительностыо орга
низма, его повышенной чувствительно
стью к повторному воздействию чуже
родных белков — микробов и их.токси
нов. Этому способствуют повторные ан
гины, форингиты, обострения хроничес
кого тонзиллита.

Наконец, причиной заболевания мо
жет стать охлаждение организма, сни- . 
жающее его защитные силы. Вот почему 
опасно переносить ангину на ногах.

Если ангина или обострение хронйчес-
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острого, так и хронического гломеру
лонефрита в период обострения во мно
гом зависит от того, когда начато лече
ние.

А распознать начало болезни помо
гают врачу исследования мочи и изме
рение артериального давления. К сожа
лению, те, кто чувствуют себя хорошо, 
часто игнорируют просьбу врача сдать 
мочу на анализ. А время идет... Процесс 
в почках может незаметно для боль
ного достигнуть такой степени, когда 
самые лучшие лечебные средства ока
жутся бессильными.

После ангины может развиться или 
обостриться и другое заболевание по
чек — пиэлонефрит, связанный с прони
кновением микробов в лоханки почек. 
Острый пиэлонефрит или обострение 
хронического проявляется обычно по
вышением температуры, ознобом, бо
лью в пояснице, частым и болезненным 
мочеиспусканием.

Так как связь хронического тонзилли
та с заболеванием почек ясна, встает 
вопрос о тонзиллэктомии (удалении 
миндалин). Если операцию сделать сво
евременно, когда изменение в почках 
незначительны, результаты будут хоро
шими: у оперированных больных замед
ляется прогрессирование болезни. При 
далеко зашедших изменениях в почках 
тонзиллэктомия не дает эффекта.

Несколько советов о предупреждении 
ангины. Укрепление защитных сил ор
ганизма, занятие утренней гимнастикой 
с последующими водными процедурами, 
соблюдение чистоты одежды, помеще
ния — проверенные средства профилак
тики ангины. Не забывайте: закалива
ние должно быть постепенным и систе
матическим.

18 ноября в Кочубе
евской районной боль
нице прошла районная 
медицинская конферен
ция, в работе которой 
приняли участие врачи, 
фельдшеры, медицин
ские сестры легочно
профилактических уч
реждений района.

Темой конференции 
стали вопросы профи
лактики и борьбы с ту
беркулезными заболева
ниями. На конференции 
присутствовали замес
титель заведующего кра-
евым туберкулезным

гда ухудшает их течение. Нет никаких

Л. СВИЗЕВА, 
заведующая терапевтическим отделени
ем райбольницы.

КОНФЕРЕНЦИЯ 
МЕДРАБОТНИКОВ
диспансером Л. А. Еро
хина, врачи В. И. Сере
гина, Л. А. Ардышева, 
А. С. Захаров, Л. Г. 
Иванников, кандидат 
медицинских наук 3. М. 
Лопаткина и другие.

Сотрудники краевого 
тубдиспансера и Став
ропольского медицин
ского института сделали 
обстоятельные и содер-

жательные доклады, со
держащие много ново
го и полезного. На кон
ференции были намече
ны пути предупрежде
ния и наиболее эффек
тивного лечения тубер
кулезных заболеваний.

В. ФИЛИППОВА, 
заместитель главврача 
района.

КОЧУБЕЕВСКАЯ ШВЕЙНАЯ 
ФАБРИКА 

ПРИГЛАШАЕТ 
на временную работу кочегаров.

За справками обращаться в 
кадров.'Телефон 4-35.

4—4

За редактора В. КАЗАЧКОВ,

отдел

ЛЕВОБЕРЕЖНОЕ СПЕЦОТДЕЛЕНИЕ 
«СЕЛЬХОЗТЕХНИКИ» 

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ 
трактористов 1 — 2 классов для работы 
на колесных тракторах, экскаваторщи
ков и шоферов. Оплата сдельно-преми
альная.

5—3

КОЧУБЕЕВСКОЕ АТП 
ПРИГЛАШАЕТ

на постоянную работу начальника ОТК, 
газоэлектросварщика, слесаря по ремон
ту технологического обрудования и то
каря. За справками обращаться в отдел
кадров. 3—2

ЗАГОТКОНТОРЕ 
КОЧУБЕЕВСКОГО РАИПО 

ТРЕБУЮТСЯ
тракторист на Богословский заготпункт, 
рабочие со сдельной оплатой труда.

5—3

КОЧУБЕЕВСКИЙ ЗАВОД 
«АВТОСПЕЦОБОРУДОВАНИЕ» 

ПРИГЛАШАЕТ 
на постоянную работу: токарей, свер
ловщиков, фрезеровщиков, слесарей-ин
струментальщиков, слесарей по ремонту 
промышленного оборудования, формов
щиков, заливщиков металла, транспор
тировщиков, уборщиц.

Обращаться в отдел кадров завода.
Телефон 8-51-17. 30—17

на

КОЧУБЕЕВСКОМУ АТП-2 
«КРАЙКОЛХОЗСТРОЯ» 
СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ 

постоянную работу: слесари в зону
технического обслуживания № 2, слеса
ри в зону ремонта, слесарь по ремонту 
топливной аппаратуры, моторист'по ди
зельным двигателям, медник, сварщик, 
инструментальщик, плотник.

6-3 .

Коллектив Беломечетского ПРТ вы- 
| ражает глубокое соболезнование Ни. 
। не Михайловне Шаповаловой по по- 
| воду скоропостижной смерти ее ма- 
I тер и

Марфы Ивановны
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